

# **MEXIQUE – Utilisation illégale de maïs GM**

Par Eric MEUNIER

Publié le 09/02/2007

Les entreprises Maseca et Minsa sont accusées par Greenpeace d'utiliser illégalement du maïs GM pour fabriquer la farine nécessaire aux tortillas [1]. Greenpeace précise que des analyses et des documents officiels démontrent cette fraude niée par les entreprises.

---

[1] <http://www.greenpeace.org/mexico/pr...>

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/mexique-utilisation-illegale-de-mais-gm/](https://infogm.org/article_journal/mexique-utilisation-illegale-de-mais-gm/)